

05. Juli 2012 12:28 Uhr

REITEN

# Der Sturm hat sich gelegt

## Die Weißenhorner freuen sich jetzt auf ihr Springturnier






Auch Monika Dirr aus Illertissen nimmt das S-Springen mit Stechen am Sonntag in Angriff.

Foto: Roland Furthmair

Weißenhorn Das vom Sturm zerfetzte Verpflegungszelt wurde ersetzt, die Plätze sind wieder einigermaßen trocken und das Orga-Team des Weißenhorner Reitvereins freut sich nach dem vom Unwetter heimgesuchten Dressurturnier am vergangenen Wochenende auf den zweiten Teil der Veranstaltung. Vom morgigen Freitag an werden die Springreiter aus ganz Schwaben und den Vereinen aus Baden-Württemberg erwartet.

Rund 190 Reiter starten mit insgesamt 520 Pferden. Bei den 15 Prüfungen werden von Freitagmittag bis Sonntagabend knapp 700 Starts von der Klasse E bis zur Klasse S zu sehen sein. Beim abschließenden Höhepunkt des Turniers, einem Springen der Klasse S mit Stechen, sind am Sonntag auch bekannte Reiter wie Marcel Braitingen vom RFV Merklingen, Andreas Bucher vom RC TG

Oberelchingen, Monika Dirr vom RFV Illertissen oder Benjamin Honold vom RFV Memmingen dabei. Auch in diesem Jahre wird außerdem eine Teilprüfung des FAB-Cups in der Klasse M\*\* und S ausgetragen, bei der nur Amateure zugelassen sind.

Wie schon beim Dressurturnier können auch die Springreiter Wertungspunkte zur Kreismeisterschaft und zum schwäbischen Dressurpokal sammeln. (ykr)

Turnierbeginn ist am Freitag um 12 Uhr, am Samstag und Sonntag jeweils um 8 Uhr. Die erste der beiden S-Prüfungen beginnt am Sonntag um 15.30 Uhr. Das abschließende S-Springen mit Stechen wird am Sonntag ab 16.30 Uhr geritten.

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)